

Spielbericht: **02/2024**

Gegner: **BC Moosham**

Datum: 18.04.2025

Spielort: Traunsteinarena

Schiedsrichter: Zauner Wolfgang



Startelf:

Trainer: Holzinger M.



Ergebnis: **3:6**

Tore:

Pöll Th. 2

Grill St. 1

Bankerl:

Resl N.

Hüttner K.

Beißkammer D.

Haas A.

Grill St.

Am Rande notiert:

Am 18.04.2025 gings wieder los in der Traunsteinarena. Der Auftaktgegner waren die Kicker vom BC-Moosham. Nach einer nervösen Anfangsphase lief es nicht für den UFC und die Gäste erspielten sich zahlreiche Möglichkeiten vor allem nach Standardsituationen. Da dabei nicht konsequent verteidigt wurde, war der Fehlstart perfekt und nach 25 Minuten stand es bereits 0:3. Die besten Gelegenheiten für den Anschlusstreffer hatten Philipp Beiskammer und Michael Holzleithner. Den direkten Freistoß von Philipp konnte der Mooshamer Tormann gerade noch entschärfen (19').

Beim Kopfball von Michael nach einem Freistoß von Roland Ecklbauer musste der Tormann nicht eingreifen, da der Ball am langen Eck vorbei ging (41'). Zwei Minuten später keimte dann wieder etwas Hoffnung auf. Nach Vorarbeit von Roland Ecklbauer und Sebastian Kirchhamer stand Thomas Pöll goldrichtig und verkürzte auf 1:3 in der 43. Minute. Die Euphorie hielt aber nicht lange an. Kurz vor dem Pausenpfeiff schlief unsere Hintermannschaft wieder. Der Gästestürmer ließ mehrere Verteidiger links liegen und schob zur 1:4 Pausenführung ein (45').

Auch nach dem Seitenwechsel ging es nicht unbedingt besser weiter. In der 57. Minute erhöhten die Gäste auf 1:5. Nach einer Flanke stand der Stürmer wieder mutterseelenallein und hatte kein Problem die Vorlage zu verwerten. Keine fünf Minuten später gelang dann auch noch ein Eigentor. Nach einer Rückgabe von Karl Hüttner sprang der Ball unglücklich über den Fuß von Tormann Stephan Zeilberger und kullerte zum 1:6 ins Tor (61'). Im Anschluss konnte dann noch etwas Ergebniskosmetik betrieben werden. Thomas Pöll verwertete nach einer souveränen Einzelaktion, bei der er seine Gegenspieler und den Tormann umkurvte, zum 2:6 (68'). Und in der Schlussphase stellte Stefan Grill den 3:6 Endstand her (84'). Er verwertete die sehenswerte Vorlage von Michael Holzleithner aus rund elf Metern staubtrocken. Somit konnte auch wie letztes Jahr das Spiel gegen Moosham nicht gewonnen werden